



EN PETIT COMITÉ

Óscar Mario Beteta

La prostitución de la política

Las alianzas electorales entre el PRD y el PAN son una expresión extrema de perversión de la política, pues confunden al electorado, lo ciegan, lo marginan de la vida pública, invalidan sus derechos y terminan por anularlo.

Los dirigentes de esos partidos, que justifican su aliancismo con la farsa de que democratizarán al país, orillan a la ciudadanía al abstencionismo, pues ésta no entiende ni acepta que los "enemigos acérrimos" se unan.

El desprecio por lo político y lo electoral se produce porque los líderes actúan como lenones en un burdel democrático; al ser vistos por la población como agentes degradantes de lo que se tiene en alta estima, le generan desdén hacia partidos y candidatos y se aísla. El régimen de convivencia política se empobrece y se debilita.

Si se muestra ajeno a lo que debería ser de su completo interés dentro de la totalidad estatal debido a la perfidia de sus políticos, es porque comenten un crimen de lesa democracia. Complacidos, se repartirán el producto

de un atraco que debería avergonzarlos.

Al hacer objeto de engaños y vilezas a la comunidad, con los que envuelven propósitos puramente mercantiles, puesto que las coaliciones terminan en el robo de unos cuantos en perjuicio de los más, el PRD y el PAN aniquilan al ciudadano nulificando sus derechos.

La miseria política y ética de esos partidos los está llevando a cometer un verdadero asesinato colectivo, acto propiamente tiránico que tratan de encubrir con el laxo, manido y adaptable concepto democracia.

¿Cómo detener esa barbarie? Lo inmediato a lo que se puede apelar, con perspectivas de que sea muy eficaz, es informar, analizar y orientar, a fin de generar conciencia de lo que han sido, son y pretenden ser y hacer con los maridajes de conveniencia, misión que los *mass media* están irrecusablemente obligados a cumplir.

Falta perfeccionar la democracia, mas ¿se ha avanzado con el PAN en la década que ha gobernado?

¿Está la democratización en el PRD, con 20 años de luchas intestinas y violencia?

Todos son iguales. Deberían hacer un acto de contrición, olvidarse de hegemonías y alianzas y ocuparse en construir la verdadera democracia que necesitamos.

Sotto voce

Históricamente, el oligopolio de la partidocracia ha violado el artículo 35 de la Constitución. Ha permitido a los líderes de los partidos una hegemonía que discrimina y ofende al ciudadano común, impidiéndole competir por los puestos de representación. ¡Estamos hartos de tantos excesos! ■ M

dikonz2001@yahoo.com.mx

La miseria política y ética del PAN y el PRD los está llevando a cometer un asesinato colectivo, acto tiránico que tratan de encubrir con el laxo y adaptable concepto democracia

